

**Извещение
о выплате дивидендов по простым акциям АО ДБ «RBS Kazakhstan»**

АО ДБ «RBS Kazakhstan», с местом нахождения Республика Казахстан, 050059, г. Алматы, ул. Кажымукана 45, БИН 940140000513, БИК АБНАКЗКХ, IBAN KZ74922KZT0002068974, тел. +7 (727) 2581-505, факс: +7 (727) 2581-506 сообщает о выплате дивидендов по простым акциям. Дивиденды выплачиваются в соответствии с решением единственного акционера за период 2012-2014 финансовые годы. Размер дивидендов в расчете на одну простую акцию составляет 761 (Семьсот шестьдесят одна) тенге. Дата начала выплаты дивидендов 24 апреля 2015 года. Выплата дивидендов производится деньгами, банковским переводом.

**Announcement
Related to dividends payment on common shares of the JSC SB "RBS (Kazakhstan)"**

JSC SB "RBS (Kazakhstan)" located at 45 Kazhymukan Street, 050059, Almaty, Kazakhstan, BIN 940140000513, BIK ABNAKZKX, IBAN KZ74922KZT0002068974, tel. + 7 (727) 258 1505, fax. + 7 (727) 258 1506 announces dividends payment on common shares. Dividends shall be paid in accordance with the resolution of the sole shareholder for the period of 2012-2014 financial years. Amount of dividends calculated per share will equal KZT 761 (Seven hundred sixty one tenge). The start date of payment of the dividends is 24 April 2015. Dividends payment shall be carried out via bank transfer.